

## Dr. Thomas Kreuzer wird mit dem Deutschen Fundraising Preis ausgezeichnet

**Königstein, im Mai 2019** – Für seine Verdienste bei der Professionalisierung des gemeinnützigen Sektors in Deutschland wird Dr. Thomas Kreuzer mit dem Deutschen Fundraisingpreis ausgezeichnet. Der Gründer der Fundraisingakademie gehört bereits seit 2010 dem Stiftungsrat von Childaid Network an. In seiner fünfjährigen Amtszeit als Vorsitzender des Stiftungsrates (2013-2018) wirkte er entscheidend an der strategischen Weiterentwicklung der Organisation mit.

### Auszeichnung für die Professionalisierung des gemeinnützigen Sektors

Die Laudatio für seinen langjährigen Einsatz im Dienste des gemeinnützigen Sektors in Deutschland hielt sehr persönlich Sylvia von Metzler im Rahmen des 26. Deutschen Fundraising Kongresses am 9. Mai 2019 in Kassel. Der Deutsche Fundraising Preis wird vom Deutschen Fundraising Verband vergeben. Der Verband hat es sich zur Aufgabe gemacht, bestmögliche Rahmenbedingungen für Fundraising-Aktivitäten in Deutschland und Europa zu schaffen. Mit dem jährlichen Preis werden die besten Aktivitäten ausgezeichnet und die dahinterstehenden Personen gewürdigt.

### Ausbildungsstätte für Fundraising Profis

Dr. Thomas Kreuzer hat mit der Fundraising Akademie eine Institution geschaffen, die seit zwanzig Jahren Menschen für die Arbeit im gemeinnützigen Sektor qualifiziert und ausbildet. Mit großem Engagement und einer Portion Charme versteht Thomas Kreuzer es, Netzwerke zu knüpfen und zusammenzuführen. Eine Eigenschaft, die unerlässlich ist, wenn man eine Vision in die Tat umsetzen möchte. Und genau das ist Thomas Kreuzer gelungen. Für ein ganzes Berufsfeld hat er qualitative und inhaltliche Standards setzen können. Mit dem Master in „Fundraising-Management und Philantrophie“ hat er einen eigenen Studiengang

etabliert, deren Absolventen heute verantwortungsvolle Posten bei nationalen und internationalen Organisationen bekleiden.

### Strukturelle Weichen für Childaid Network

Als langjähriges Mitglied des Stiftungsrates von Childaid Network ist Thomas Kreuzer der Stiftung ein wertvoller Partner. Mit seiner umsichtigen und gleichzeitig motivierenden Art hat er in den vergangenen Jahren viele wichtige Impulse gesetzt und deren Umsetzung begleitet. In seiner Rolle als Vorsitzender des Stiftungsrates von Childaid Network (2013 bis 2018) konnte er entscheidend an der Weichenstellung für die Entwicklung des Kinderhilfswerks mitwirken. In seiner Amtszeit verdoppelte sich das Einnahme- und Projektvolumen von Childaid Network. Heute erreicht Childaid Network in 30 Projekten mehr als 40.000 Kinder und Jugendliche in Südasien und ermöglicht ihnen einen Zugang zu Bildung und beruflicher Qualifizierung. Zu diesem Erfolg hat Herr Dr. Kreuzer entscheidend beigetragen. Er ermöglichte stabile Partnerschaften mit anderen Organisationen und unterstützte die Weiterentwicklung der Fundraisingaktivitäten. Gleichzeitig beriet und unterstützte er Childaid Network in Fragen des Personalmanagements. Zum Jahreswechsel 2018/19 übergab er den Vorsitz turnusgemäß an den ehemaligen Vorstandsvorsitzenden der DZ Bank, Wolfgang Kirsch.

### childaid network

Dr. Stefanie Henkel | Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
stefanie.henkel@childaid.net | T: +49-179-2973063